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Lanotiziadellamortedel
professorMarioFiesolettiha
fattorapidamente il girodella
cittàedei social.Docente
storicodelLiceoclassico
D’Annunziodove
insegnavamatematica
nellasezioneC, era
andato inpensione
nel2010.Rispettatoe
temutodagli studenti
per l’estremorigore,
Fiesoletti eraanche
moltoapprezzatoper le
suegrandi competenzee lo
humourstilebritannico.Negli
anni ’90portònellaprestigiosa
scuoladi viaVeneziauna
ventatadinovità, comericorda
ilprofessorClaudioPalma, ex
preside: «Fuunodeiprimia
valorizzare l’informaticache
introdussenelle sueclassi e fra

iprofessori conuncorsodi
alfabetizzazionealquale
partecipaianche io.Peranni è
statomiocollaboratore,
infaticabilenel lavoro, abile

nel formulare l’orariodei
docenti, trovavasempre
ilmododi
accontentare tutti.
Gli alunnigli
volevanobene,
nonostante la
severità».Fiesoletti

soffrivada tempodi
problemicardiaci,due

giorni faera statoerastato
ricoveratoaChieti inseguitoa
unmalore.Lohaassistito fino
all’ultimolacompagnaPaola. I
funeralidomanialle9,30nella
ChiesadelMare.

M.Cant.
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Grazieallacollaborazione tra
ComuneeCaritasdiocesana,
sarannoattivatidalprossimo9
dicembrecentrid’ascoltoper
fronteggiare fenomenidi
disagiosocialeneiquartieripiù
arischiodiPescara.L’iniziativa
èstata illustratadall’assessora
NicolettaDiNisio con il
consiglierecomunaleUdc
MassimilianoPignoli e la
presidentedella commissione
Politichesociali,Mariarita
Carota (Lega).Con loroMauro
DiodatoeMonicaD’Allevoche
anomedellaCaritas
costituisconoanimaecuoredel
progetto. «I centrid’ascolto
sarannoapertidalle9alle 12a
rotazioneneiquartieridiSan
Donato,Rancitelli, Zanni,Colli
eFontanelle, ospitatinelle
vecchiesedidi circoscrizionee

all’associazione Insiemeper
Fontanelleperquest’ultimo
quartiere»hadettoMariarita
Carota. «Ilprogrammaandrà
avantianche l’annoprossimo
edè finanziatocon55milaeuro
delComunecui siaggiungono i
circacinquemilaeurodella
Caritas»ha spiegato l’assessora
DiNisio, ringraziando il
sindaco«peravercreduto in
questa iniziativa». I centridi
ascoltosiaggiungonoal
servizio internoaPalazzodi
città (cherisentediunorganico
limitato)peroffrireaiuto su
più frontiai residenti in
difficoltà. «Sonoprevistidai 5ai
7operatori»hannodetto
DiodatoeD’Allevo. «Inquesti
giorni saràavviatoun
volantinaggio informativo
nellecase»haconclusoPignoli.

«Abbiamoapprovato in
giunta ilbilancioeadesso
puntiamoad incassareuno
storicovoto favorevoleanche
inconsiglio comunaleentro la
finedell’anno».L’assessore
alle finanze,EugenioSeccia, si
gode la soddisfazione
dell’obiettivoraggiunto l’altra
seranell’esecutivoeguarda
confiducia, purconsapevole
delledifficoltà, allapossibilità
dipoterdisporredelle risorse
comunaligiàdagennaio2020.
«Lasessionediconsiglio
comunale sulbilanciosarà
convocataper il 30dicembre,
volendosipotrebbe
anticipareaddiritturaal 16 se
l’opposizioneaccetteràdi
accorciare i tempisul
triennale»haaggiunto
l’assessore. Il gentlemen’s

agreementcon i sindacatiha
rappresentatounbelpasso in
avanti: «Abbiamoassicurato
loro lavolontàdi ripristinare
entro il 2020 i circa260mila
europer il socialeche
andremoaperdere in
conseguenzadiprogettinon
più finanziati»hadettoSeccia.
Approvareper fineanno il
bilanciodiprevisione
consentirebbeunrisparmio
diunmilioneemezzodi euro.
Lamanovracomplessiva
ammontaa360milioni, di cui
111per laspesacorrente.Nel
pianodiassunzioni sono
previsti 55 ingressi oltreai 50
cheverrannoassuntidal
concorso inatto. Licenziato
dallaGiuntaanche ilDup
2020-2022, cheharecepito le
recentimodifichediConsiglio.

LE SPINE DEL TRAFFICO

L’assessore Luigi Albore Mascia
affronta questa mattina con diri-
genti e tecnici la riforma delle Ztl
e delle zone pedonali del centro.
Si parlerà di parcheggi per resi-
denti e per disabili, «sarà una re-
visione generale nell’ottica di un
miglioramento» annuncia l’as-
sessore. Ma il tema del giorno,
quello della Ztl ambientale al sa-
bato e la domenica pomeriggio
su viale Regina Margherita, sarà
stralciato per essere discusso al
tavolo della maggioranza dove i
pareri sul da farsi non sono alli-
neati. Mascia ha già modificato
l’orario del blocco alle auto ritar-
dandolo di un’ora, dalle 17 alle
20, e ha chiesto al Ministero
dell’Ambiente di poter spostare
il varco dall’incrocio di vialeMu-
zii a quello di via De Amicis. Ma i
commercianti chiedono di più e
cioè che la Ztl venga disattivata
dall’8 dicembre al 6 gennaio, co-
me prevede un’ordinanza già in
vigore, ripresa dai consiglieri co-
munali Fabrizio Rapposelli e
Massimo Pastore. Sul fronte op-
posto ci sono i residenti della via
che da anni, anche con ricorsi al
Tar, cercano di difendersi dall’in-
quinamento dai gas di scarico
delle auto e che avrebbero invia-
to al Comune una diffida che nes-
suno, per ora, ha ricevuto.

PAROLA ALLA GIUNTA
Seèvero che chiudereper tre ore
nelweek end la via al traffico ser-
ve a poco o nulla per migliorare
la qualità dell’aria, è altrettanto
vero che concedere il passaggio
alle auto non risolve i problemi
di un commercio in crisi, tanto
più che trovare un parcheggio
sull’asse di via Fabrizi è un mez-
zo miracolo. La maggioranza,

consapevole di questi due aspet-
ti, cercherà una soluzione che
possa essere condivisa da resi-
denti e commercianti.

«SHOPPING E DIVERTIMENTO»
«La nostra amministrazione ha
investito moltissimo sul Natale,
spalmando gli eventi per tutto
l’arco delle feste e non concen-
trandoli sul capodanno, dunque
il messaggio che lanciamo agli
abruzzesi e non solo è: venite a
Pescara per il Natale e vi diverti-
rete facendo shopping» commen-
ta il sindacoMasci, che - per inci-
so - ieri ha spento 61 candeline.
Lo stesso sindaco assicura che
«in Comune affronteremo la que-
stione della Ztl di viale Regina
Margherita con il giusto equili-
brio, cercando dimettere a fuoco
i pro e i contro, al fine di trovare

la soluzione più soddisfacente
per tutti. Una cosa posso dire: vo-
gliamo evitare di provocare lun-
ghe code di auto». Rischio con-
creto che non riguarda solo il sa-
bato e la domenica, considerato
che da lunedì al venerdì la Ztl 3 è
disattivata. Le iniziative pro-
grammate dall’amministrazione
comunaleper le festepartonogià
domani con il Black Friday. Dalle
ore 18 dovrebbero accendersi le
prime Luci d’Artista che si stan-
no installando in queste ore, a co-
minciare dal Titanic in piazza Sa-
lotto. Luci che impreziosiscono il
Natale in città insieme con il Vil-
laggio dei bambini, vedi l’Igloo
sempre a piazza Salotto, e le ca-
sette del mercatino su corso Um-
berto. La formazione di code e in-
gorghi è dunque probabile, con o
senza la Ztl 3 attiva su viale Regi-
naMargherita.
La «soluzione equilibrata» di

cui parla il sindacoMasci, sugge-
rita da qualche assessore, potreb-
be consistere in una sospensione
della Ztl 3 non dall’8 dicembre
madal 20. In ogni caso, l’ordinan-
za è in vigore e per applicarla per
intero, lasciando passare le auto
su viale Regina Margherita, ba-
sta fornire una solida motivazio-
ne: quella che è mancata anni fa
quando il Tar accolse il ricorso
dei residenti. Lo scorso anno, in-
vece, la Ztl 3 fu confermata sotto
le feste per sceltadell’esecutivo.

PaoloVercesi
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VITA DA STUDENTI

Recuperare spazi per lo studio,
attivare convenzioni con servizi
e strutture di ambito comunale,
ma soprattutto la richiesta di
medici per i fuori sede «altri-
menti costretti a tornare a casa
per ogni esigenza medica». E’
fitta di richieste la nota che gli
studenti universitari iscritti alla
“Innovazioneunich”, associazio-
ne presieduta da Giuseppe Spi-
na, hanno consegnato ierimatti-
na nelle mani del sindaco Carlo
Masci. «In campagna elettorale
avevoavutomododi incontrarli
e di ascoltare le loro proposte e
richieste, sono riuscito final-
mente ad incontrarli per cerca-
re risposte, per quanto possibi-
le, alle loro istanze» ha detto il
primo cittadino, ieri affiancato
dal consigliere comunale di For-
za Italia, Alessio Di Pasquale,
che molto si è speso per inter-
pretare le esigenzedei ragazzi.

Cinque i temi affrontati, a co-
minciare dagli spazi studio, con
la richiesta di «aprire la mensa

nelle fasce orarie in cui non è
previsto il servizio di ristorazio-
ne» ed estendendo gli orari di
apertura della biblioteca pro-
vinciale. Passando ai servizi, è
stata evidenziata a Masci l’esi-
genza di attivare «convenzioni
con attività, servizi e strutture
del Comune o legate al Comune
al fine di far sentire gli studenti
parte della città». Nello specifi-
co, sono state chieste convenzio-
ni con strutture sportive e attivi-
tà di ristorazione per i residenti
della casa dello Studente che
non dispongono di cucina e che
non hanno lamensa di domeni-
ca sera». Lamancanza di unme-
dico è altra carenza di cui gli
studenti fuori sede risentono di
più: «Una questione che voglio

affrontare con la Asl perché im-
portante, questadelmedico»ha
commentato Masci. Non meno
rilevanti altri argomenti posti
sul tavolo da “Innovazioneuni-
ch”, quali lamobilità - si è parla-
to tra l’altro di bike sharing -, il
diritto allo studio e la questione
lavoro. «Gli studenti che arriva-
no all’Università conmezzi pro-
prihannobisognodi parcheggi,
che attualmente sono pochi,
uno addirittura sterrato e inuti-
lizzabile in caso di pioggia». La
carenza di treni e bus è altra no-
ta dolente, come pure si dovreb-
be estendere oltre la mezzanot-
te il servizio tra il campus di
Chieti e Pescara città: «Tanti di
noi che usufruiscono degli im-
pianti sportivi universitari non
sanno come tornare a casa do-
po le 23» è stato detto. Da quan-
to è emerso, Tua ha già speri-
mentato nel recente passato
una estensione del servizio che
però si è rivelata troppo onero-
sa a fronte dei pochi passeggeri.
«Una interlocuzione con Tua è
stata riavviata dal sottoscritto e
contiamo di poter ripetere una
sperimentazione» ha concluso
DiPasquale.

LA RIAPERTURA ALLE AUTO
PREVISTA SU VIALE REGINA
MARGHERITA, IN VIGORE
DALL’8 DICEMBRE, POTREBBE
SLITTARE AL 20
MAGGIORANZA DIVISA

DOMANI L’ACCENSIONE
DELLE LUCI D’ARTISTA,
IL PRIMO CITTADINO
INVITA GLI ABRUZZESI:
«A PESCARA UN NATALE
DI DIVERTIMENTO»

“INNOVAZIONEUNICH”
HA INCONTRATO
IL SINDACO
E IL CONSIGLIERE
DI PASQUALE,
TANTE LE RICHIESTE

Morto il professor Mario Fiesoletti

Storico docente di matematica

Di Nisio: «Lotta al disagio nei quartieri»

Centri d’ascolto con Assessorato e Caritas

«Bilancio da approvare per fine anno»

Ok della Giunta, Seccia guarda avanti

`Albore Mascia riunisce il tavolo tecnico sul nuovo piano
Masci cerca una soluzione condivisa: «No al rischio di code»

L’assessore Luigi Mascia

La rivoluzione Ztl
«Per viale dei Pini
scelta equilibrata»

Fa discutere la sospensione natalizia della Ztl di viale Regina Margherita

Spazi-studio, medico, servizi e bus
gli universitari bussano al Comune


